



Association pour la Défense des Habitants

Cette Association pour la Défense des Habitants de Le PIN a été fondée, en 1978.

À l'origine, elle avait pour but de combattre les nuisances liées à la "A104".

Dès sa fondation, cette Association s'est voulue "libre et indépendante", tant vis-à-vis des élus, que financièrement.

Elle a participé et participe toujours à différentes actions :

- * contre les nuisances de l'A 104,
- * surveillance des décharges légales et sauvages,
- * suivi des carrières "SINIAT" ex "LAFARGE" et "PLACO", pour la protection des populations,
- * abandon du CEA et du fort de Vaujours, la dépollution ainsi que le suivi du site,
- * aux opérations « réduction et ramassage des déchets »,
- * aux suivis de l'évolution du village,
- * écoute des problèmes de sécurité, d'incivilités, de transports, d'environnement et de la qualité de la vie.
- * elle agit conjointement et/ou parallèlement avec la Municipalité, mais toujours dans l'intérêt général des habitants.

Cette Association travaille pour le bien-être de tous, elle se doit d'être et de rester indépendante de toute contrainte financière et/ou politique.

L'environnement et la qualité de vie sont l'affaire de tous.

Association pour la Défense des Habitants de LE PIN

Président : Monsieur BONNET Roger

Tel : 01 60 26 59 74 – 06 70 35 82 16

Mail : adh-77181-lepin@orange.fr

Cotisation annuelle : 5,00 € par famille.

